

12/5

## 愛知万博メモリアル駅伝

愛・地球博記念公園（モリコロパーク）で開催。10回目の記念大会となった今回は、小学生、中・高校生、一般選手の男女9人がタスキをつなぎ、昨年の37位を上回る32位と大健闘。順位を押し上げる快走が光りました！



12/5

## 子ども会大会

高浜・高取・翼地区の子ども会会員や役員など、約500人が参加。各子ども会が工夫を凝らし、遊びコーナーや模擬店など18種類のブースを設け、子どもたちも運営に関わりながら、学年や学区を越えた交流を育みました。

天候にも恵まれ、会場には子どもたちの笑顔と歓声があふれていました。

12/6

## 南部公民館祭

アートフラワー、手芸、書、陶芸など、子どもから年配の方までのさまざまな力作が、ところ狭しと並んでいました。

また、南中わくわく隊によるアクリルたわしの販売、港キッズクラブによる抹茶の接待も大好評でした！



12/6~1/8

論地町町内会・  
ろんち子ども会  
「イルミネーション」

論地児童遊園にて開催。8回目を迎え、すっかり冬の風物詩となりました。約25,000球の電飾がきらきら輝く児童遊園で遊ぶ子どもたちは、まるでおとぎの国に来たかのように楽しそう！

今回の点灯式には、手づくりくす玉も登場。笑顔と歓声が町内一体に響き渡りました。

